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Bonjour, 

Nous sommes habitants du bas chantenay (chemin des réunis) depuis près de deux ans et nous 
avons deux très jeunes enfants. 

Nous nous permettons de prendre attache avec vous afin de pouvoir vous signifier notre inquiétude 
quant à la présence même de l’entreprise Eviosys mais également, quant à son nouveau projet de 
développement. 
En effet, nous constatons depuis notre arrivée dans le quartier de très fortes odeurs en lien avec 
l’activité de production. Outre le fait que ces odeurs soient très pénibles dans la vie courante, nous 
sommes fortement inquiets pour notre santé et bien évidement, pour celle de nos enfants. Bon 
nombre d’usines sont situées à proximité de nos zones d’habitation et nous avons de plus en plus de 
doute quant à la qualité de vie qu’offre ce quartier en termes de santé publique.  Le rapport réalisé 
par l’ARS dont nous avons pu prendre connaissance n’est guère rassurant, il est même très 
alarmant. 
Aussi, nous constatons également des nuisances sonores importantes dans la mesure où nous 
entendons des bruits continus dont certains vont et viennent en fonction des vents. 

Très sensibles aux questions environnementales et très mobilisés afin de garantir la sécurité de nos 
enfants, nous demandons un prolongement de l’enquête. 

Bien cordialement, 
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